

Abschluß des Jubiläumsjahres 725 Jahre Verleihung des Stadtrechts Külsheim leuchtet

Liebe Külsheimerinnen und Külsheimer,

unser Jubiläumsjahr 725 Jahre Stadt Külsheim neigt sich dem Ende entgegen.

Mit gemeinsamem Musizieren und Singen rund um den Dreischalenbrunnen wollen wir am 725. Jahrestag der Stadtrechtserhebung, am 23. Dezember 2017 unsere Stadt feiern.



külsheim
leuchtet
ganz still und fein

ab 16:30 Uhr um die Katharinenkapelle zum Abschluss unseres 725-jährigen Stadtrecht-Jubiläums herzlich willkommen

stimmungsvolle Beleuchtung rund um die Katharinenkapelle, musikalischer Streichwusch, Vorlesen der Stadtrechtsurkunde von vor 725 Jahren, gemeinsames Singen und Würmendes zum Gelingen für 600 und mehr.

Feiern Sie mit und genießen Sie einige „Leuchtende“ und stimmungsvolle Stunden im Herzen unserer Stadt.

Ich freue mich auf Ihren zahlreichen Besuch.

Thomas Schreglmann
Bürgermeister

Samstag
23.12.



Egon Kirschner (HKV) präsentiert die Urkunde



Bilder: W. Dietz